

**20 avril 2023**

**IÉS est née à Ramonville Saint-Agne (31) sur la Communauté de Commune du Sicoval il y a 25 ans avec le soutien de la collectivité. Un partenariat durable a été tissé tout au long de ces années et les liens entre IÉS et le Sicoval se renforcent. Mme Catherine Gaven, Vice-présidente Cohésion et innovation sociales, politique de la ville au Sicoval témoigne !**

## **Témoignage ! ...**



*Mme Catherine Gaven,  
Vice-présidente Cohésion et innovation sociales, politique de la ville au Sicoval*

### **IÉS est née sur le Sicoval il y a 25 ans : quelles sont pour vous les réussites de notre coopérative ?**

*IÉS est un acteur essentiel pour le développement de l'ESS sur notre territoire puisqu'elle contribue à favoriser l'émergence de structures porteuses de sens, souvent innovantes, tout en créant des emplois locaux. Plusieurs projets implantés sur le Sicoval, comme le 100<sup>ème</sup> Singe, ont pu ainsi être soutenus.*

### **Quels sont les principaux objectifs du Sicoval pour 2023/2024 en matière d'ESS ?**

*Pour 2023 l'objectif est de valider la stratégie de promotion et développement de l'ESS sur le territoire, suite aux différents temps de consultation et co-construction organisés. Ce document dressera les axes de la politique ESS 2023-2026 et aura notamment pour ambition d'installer une véritable dynamique partenariale.*

*En parallèle, certaines actions seront poursuivies ou déployées : valorisation des acteurs de l'ESS, mise en place d'actions de redynamisation du Périscope, formalisation de partenariats, organisation du mois de l'ESS, lancement d'un travail autour de la chaîne d'accompagnement.*



### **Quelques chiffres sur votre communauté d'agglomération en matière d'ESS dans l'économie locale (Les secteurs d'activité de l'ESS)**

Nombre d'établissements ESS : 306 structures employeuses

Nombre de salarié-es ESS : 3281

Rémunération brute en Keuros : 1 202,2

*informations issues du panorama réalisé par la CRESS, données 2018*

### **IÉS est une coopérative citoyenne et solidaire au service des territoires : Comment voyez-vous le rôle d'IÉS sur le Sicoval pour les prochaines années ?**

*Au regard de la dynamique engagée par le Sicoval, IÉS pourrait être l'un des appuis pour la mise en œuvre de notre stratégie ESS.*

#### **Plusieurs axes de collaboration pourraient être envisagés :**

- *Participer à la redynamisation du Périscope*
- *Contribuer à la promotion de l'ESS par la promotion de la finance solidaire [et le rapprochement avec des collectifs de citoyens autour des 5 transitions du projet politique du Sicoval]*
- *Accompagner des porteurs projets locaux.*

*La coopérative est un partenaire historique du Sicoval que nous soutenons depuis sa création en participant à son financement à travers une intervention au capital et une subvention annuelle de fonctionnement.*